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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1. 点　　鐘　安川 武年 会長

　皆さん、こんにちは。

 本日は次年度会長、増谷信一さ

んにお話を頂きます。丁度１年

前、私も増谷さんと同じ状況でこ

こに立って卓話をする宿命であり

ました。当時は重荷を背負って坂

道を登る心境でした。不手際がい

ろいろあったり、挫折感も味わっ

たりしましたが、反面教師として

は役立ったのかなとも思う今日こ

の頃です。

 さて、６月９日（土）は流山中

央ロータリークラブ創立２５周年

記念式典が南柏の日本閣であり、

松本幹事と私が出席して来まし

た。山田ガバナーはもとより、う

ちの中村パストガバナーをはじめ

歴代のパストガバナーが大勢臨席

されて盛大な式典と記念祝賀会が

行われました。年初は２１名の会

員でスタートし、会員増強に努力

して２２名に増えたところで周年

行事を挙行、この人数で多彩で大

きな支援・社会貢献をしているこ

とに強い印象を受けました。流山

市消防庁へ消防司令（指揮）車を

贈呈、また姉妹クラブの相馬クラ

ブへ大震災被災者支援金を贈られ

ました。そしてロータリー財団と

米山記念奨学会へは特別寄付金を

贈られ、更に流山市国際交流協会

へ寄付金を贈っておられることは

驚きです。  

 それに比べて私は、周年行事は

無いもののクラブの長として何を

していたのか、と肩身の狭い思い

に駆られました。

幹事報告 幹事　松 本 ユ ミ

1．次年度『職業奉仕セミナー』の案内

　【日時】７月17日(火)15：00～

　【場所】ウィシュトンホテル・ユーカリ

　　　　　(佐倉市ユーカリが丘4-8-1)

2．柏ローターアクトクラブ最終例会の案内

　【日時】6月24日(日)　15：30点鐘

　【場所】モダンタイムス

　　　　　(柏市柏4－5－24第二京北ビル)

　【登録料】一人4,000円

3．例会変更のお知らせ

　  松戸東RC；6/29(金)最終家族例会

　  松戸中央RC；6/21（木）夜間移動例会



　皆様、こんにちは。

　今日の卓話をさせて頂きます、会長エレクトの増

谷信一と申します。どうぞ宜しくお願い致します。

　先週、次年度幹事の升谷　庸さんが卓話で、次年

度についてと言う事で、お話をして頂けると思いま

したが、私にお任せ致しますと言われ、自分の自己

紹介を中心にお話をされました。

　今日の卓話が簡単に済むと思いましたが、大変考

えが甘かったようです。しかし、ちゃんとマスマス

信用のキャッチフレーズだけは伝えて頂きました。

　私も、次年度会長を務めさせて頂きますので、簡

単にですが自分の自己紹介からお話しをさせて頂き

ます。

　まず最初に、私の生い立ちや経歴等からお話をさ

せて頂きます。私は、昭和31年3月1日に、柏の今の

会社や駐車場の有る所で生まれました。もちろん会

社の前の通りは有りませんでした。その道路の真上

に家がございました。覚えている方も多いと思いま

すが、丁度、柏駅前の大火が有った時です。

　昭和30年12月24日のクリスマスイブの夜に、パン

やさんの２階から出火し、明け方迄の間に旧水戸街

道を中心に、駅前までのほとんどが消失してしま

い、当時では、異例の自衛隊までが消火活動に出動

したと言うほどの火災でした。私が、生まれる2ヶ

月半前でしたので、おふくろがお腹を押さえなが

ら、リヤカーに乗って逃げたと聞いております。私

の自宅は、屋根が一部焦げただけで済んだそうで

す。今日ご出席をしています、マルマンの鈴木桂三

さんや、よろずや薬局の中村佳弘さんのお店も被害

に有ったのではないでしょうか？早いもので、柏の

大火からもう５６年が過ぎた事に成ります。

　そして、私の仕事について触れさせて頂きます。

お給料は今、３か所から頂いております。

　一つ目は、（株式会社）増谷恒産です。自社ビル

２ヶ所・時間貸し駐車場と月極め駐車場の管理会社

です。

　二つ目は、（学校法人）中央学院の理事をしてお

ります。箱根駅伝や野球・サッカー・ゴルフ等で活

躍をしております。卒業生にはレイソルの澤選手や

プロ野球そしてプロゴルファーも多数誕生しており

ます。又、ツタヤの社長やユニマットの会長等も卒

業生です。小さな学校ですが、大学・大学院、高校

２校の一応経営者となっております。

　もう一つは、（公益財団法人）千葉県教育振興財

団の同じく理事を務めております。この法人は、千

葉県内にございます、美術館・博物館・市川にござ

います、現代産業科学館・成田の手前の安食にござ

います房総のむら、更には鴨川青年の家や遺跡発掘

事業等が、この財団のお仕事になっております。

　では次に、ロータリーに入ったきっかけですが、

柏西ロータリークラブに入会をさせて頂いたのは、

今から15年前の事です。私は、柏青年会議所を卒業

いたしまして、商工会議所の青年部に入会をした所

でした。当時、私の父親は柏中央ライオンズクラブ

の現役メンバーでした。ですからライオンズには、

入会の気持ちは全然ございませんでした。

　丁度、その時に柏西クラブの鈴木子郎会長・鈴木

健吾幹事が、私の会社に来まして世間話しをしてい

るうちに、いつの間にか入会をしてしまいました。

もちろん会長・幹事共柏ＪＣ先輩ですから断れな

かったのではないかと、今となれば思います。

　今年の、柏西クラブの活動計画書を見ますと、会

員数55名中の25番目に名前が載っておりました。早

いもので、いつのまにか中堅クラスに成っておりま

した。7年前には、第31代 田代充会長の時に、幹事

をさせて頂きました。その時の経験が今、大変役に

たっております。田代充さん、本当にありがとうご

ざいました。このお髭も、当時の会長・幹事の髭コ

ンビの名残りです。

　さて、いよいよ本題に入ります。

後、半月で会長をさせて頂きます。歴代会長・幹事

が経験して来た事ですが、今までが、次年度の準備

で大変忙しく感じました。

　昨年のパスト会長会議から始まり、役員・理事の

決定、１０分区の次期会長・幹事会、地区において

は、会長エレクト研修セミナーや地区協議会等がご

ざいました。又、会議と並行して、組織表や年間行

事予定表・収支予算書等資料の作成、更には次年度

会長エレクト　　増 谷  信 一卓 話



委員長会議を行い、やっと次年度の形が出来上がっ

てきました。

　安川年度の最後の理事会で次期繰越金が決まりま

す、その後に収支予算書が完成し、次年度に向けて

始まります。

　最後になりますが、簡単に次年度の私の活動方針

をお話をさせて頂きます。大きく分けると、３点程

ございます。

　まず、１点目ですが、毎年の課題になっておりま

す会員拡大です。嶋田会員増強委員長を中心に全メ

ンバーが協力をして頂き純増６名の会員の拡大をお

願い致します。

　もう一つは、会員同志の親睦です。親睦旅行やイ

ンターゴルフはもちろんの事、通常例会の後に、総

支配人の田代さんのご協力を得まして、例会終了後

にロビーにてミニサロンを営業させて頂きます。例

会中においては、隣り同志ではお話をしをますが、

せっかく貴重な時間をさいて例会に出席しているの

ですから、例会終了後にも色々な方とお話をして頂

きたいと言う思いから企画をさせて頂きました。そ

の時には、仕事の話や趣味・ゴルフの計画等、もち

ろん会員拡大のお話もして頂ければなおさら結構で

す。

そして田代さんのご厚意で、なんと珈琲一杯がワン

コイン、５００円ではございませんよ１００円の提

供です。その時にこまかいお金の無い方は、１００

０円で１１回分のご利用可能、そしてなんとなんと

御一人様、前金３０００円で全通常例会が珈琲付き

と言うのも、これから交渉してみたいと考えており

ます。田代さんどうぞ宜しくお願い致します。

　３点目は、例会場を離れての職場見学会です。森

市職業奉仕委員長や金本プログラム委員長の協力に

より、今年は５月２２日にオープンしました、世界

一の電波塔スカイツリーを９月に企画しておりま

す。どうぞ楽しみにしていて下さい。

　次年度１年間、増谷信一・升谷庸、マスマス信用

コンビが精一杯務めさせて頂きます。

なにとぞ初めての会長職ですので、いたらない点・

はがゆい点が多々有ると思いますが、ロータリーの

友情にてお許し願えればと思います。

　まとまらないお話をさせて頂きましたが、以上

で、私の『卓話』とさせて頂きます。

ありがとうございました。

　例会を終えた後、夜7：00に「みのりの湯」に集

合して本年度歓送迎会が行なわれました。

　太田豊会員ほか比較的最近会員となった方々に加

え、辞令が出てあっという間に異動になった椎根元

会員も駆けつけていただき、日興證券の新旧支店長

を中心に、約２時間にわたっておおいに盛上った。

参加者　安川会長、松本幹事、日暮会員、榊会員、

川和会員、松本会員、勝田会員、太田会員、椎根前

会員、杉山会員、嶋田会員、塚本会員、馬場会員、

五十石会員、金本会員、秋元会員、森市会員、柳会

員、小林会員、19名

‘12 歓送迎会 2012 年 6 月 15 日（金）　みのりの湯



親善奨学生　小野晴香さん

次回の例会は6月22日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　榊 隆夫 090-9005-8627までクラブ会報委員／湯浅 千晶・東海林 康之・中嶋 利生・小林 太時

出席報告

会員数　

欠席者　

出席率　56.45%

55名

ビジター

16名

岡島、小澤、後藤、佐藤、東海林
杉山、染谷、長瀬、富士川、升谷、
松本、水野、村田、渡邉　各会員

■ 7月6日(金)【夜間例会】－新旧役員交替式－
　　　　　　・18：15 集合
　　　　　　・18：30～ 役員交替式・就任式
　　　　　　・19：00～ 1767回例会
　　　　　　・19：30～ 懇親会

■7月13日(金)【通常例会】―お祝い事・理事会―
　　　　　　　卓話＝金本元章プログラム委員長

■7月20日(金)【通常例会】―第一回クラブ協議会―
　　　　　　会長方針・五常任委員長
　　　　　　「上期活動計画の発表」

■7月27日(金)【通常例会】
　　　　　　　卓話＝角田 渉様
　　　　　　　（タック(株)代表取締役社長）

【その他の行事】
■7月7日(土)：
　地区社会奉仕・新世代奉仕合同セミナー

■7月17日(火)：
　職業奉仕セミナー

■7月29日(日)：
　柏まつり参加（花火セット配布）

　　

7 月の行事予定

卓話　会長エレクト増谷会員

‘12歓送迎会 みのりの湯




